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Autor: Dep. Baiano Filho

Indica ao Governador do Estado, extensivo ao
Secretário de Estado de Educação,  Esporte e
Lazer  -  SEDUC,  a  necessidade  de  atender
demanda  EE  Paulo  Freire  no  município  de
Marcelândia – MT.

Em conformidade com o Artigo 160 e seguintes do Regimento Interno, requeiro à Mesa Diretora, após ouvido
o Soberano Plenário, que seja enviado expediente indicatório ao Governador do Estado de Mato Grosso,
Excelentíssimo Senhor Pedro Taques, extensivo ao Secretário de Estado de Educação, Esporte e Lazer -
SEDUC, Excelentíssimo Senhor Marco Aurélio Marrafon, demonstrando a necessidade de disponibilização
de equipamentos de informática e mobiliário em favor da EE Paulo Freire no município de Marcelândia.

 

Segue a relação de demandas que necessitam de forma emergencial:

20 (vinte) computadores;1.
1 (uma) impressora para o laboratório de informática;2.
5 (cinco) aparelhos projetor multimídia;3.
4 (quatro) aparelhos de som portátil;4.
1 (uma) Televisão;5.
4 (quatro) mesas com cadeiras para a cantina escolar;6.
4 (quatro) mesas redonda com cadeiras;7.
6 (seis) prateleiras de aço para a biblioteca;8.
1 (uma) mesa grande de reuniões com cadeiras para a sala dos professores;9.
4 (quatro) arquivos de aço com 4 (quatro) gavetas para a secretária da escola;10.
1 (um) fogão industrial de 6 (seis) bocas com forno;11.
80 (oitenta) conjuntos de carteiras.12.

JUSTIFICATIVA

A presente proposição se dá através da oficio s/n, oficio nº 02/2018, oficio nº 04/2018, oficio nº 05/2018 de

1



autoria da Diretora Ângela Claudia Schmidt em coautoria com Presidenta do CDCE Romilda Miguel dos
Anjos, (cópia anexo), demonstrando a necessidade de disponibilização de equipamentos de informática e
mobiliário em favor da EE Paulo Freire no município de Marcelândia.

A EE Paulo Freire, aumentou e muito a demanda de equipamentos e mobiliários para o conforto dos
professores e alunos da Escola, proveniente do aumento de numero de alunos neste ano e considerando os
problemas não solucionados no ano de 2017, a escola não está preparada para absorver esse numero tão
alto de alunos,

Os banheiros estão em péssimas condições para o uso, além da necessidade de oferecer segurança e
instalações agradáveis aos alunos, separando as salas de aulas da quadra esportiva a qual tem acesso a
parte externa do pátio.

O prédio precisa de pintura, ampliação do espaço recreativo, as 12 salas novas de aulas precisa de pelo
menos mais 80 (oitenta) carteiras, mais 10 (dez) quadros branco que estão em condições precárias, 5 salas
de aulas estão sem armários para guardar material didático.

Fica evidenciada aqui a necessidade e urgência do atendimento ao pleito solicitado e que até o momento no
ocorreu manifestação da SEDUC.

Desta feita, considerando o breve relato acima, é que apresentamos a presente indicação. Além da
comunidade merecer satisfação do Estado sobre o que vem acontecendo. Motivo pelos quais informações
das possíveis providências que estão sendo tomadas para a resolução dos problemas apontados.

 

Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 22 de Março de 2018

 

Baiano Filho
Deputado Estadual
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